
Monsieur Eric ALAUZETDéputé59 Rue de Belfort25000 BESANÇON
Objet : Le devenir des terrains « POMONA »
A Besançon.  

Besançon le 10 Avril 2013 

Monsieur le Député,

Nous avons déjà eu l’occasion de vous interroger sur le devenir des ces terrains appartenant à RFF.

Vous  nous  aviez  alors  communiqué les  éléments  de réponse  obtenus de  notre  Ministre  de  l’Egalité  des  
Territoires et du logement, Madame Cécile Duflot.

Depuis,  lors  d’une réunion publique concernant  les aménagements de la gare Viotte en pôle d’échanges  
multimodal, nous avons posé la question à Monsieur le Maire de Besançon.

Ce dernier nous a indiqué qu’il n’était pas certain que ces terrains fassent partie de ceux que l’Etat céderait  
aux collectivités  territoriales afin d’y construire des logements.

Pouvez-vous s’il  vous plaît,  nous renseigner à nouveau sur cette question et nous indiquer les conditions  
éventuelles de l’Etat quant à cette cession.

Nous vous en remercions par avance et vous prions d’agréer, Monsieur le Député, l’expression de nos sincères 
salutations.

Le Président,

J.Cl Goudot.
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